

Cubano Despaigne sube promedio ofensivo en Liga japonesa de béisbol



La Habana, 12 ago (RHC) El cubano Alfredo Despaigne bateó de 3-1 en la victoria 4-3 de su equipo Halcones de Softbank sobre los Marineros de Lotte y su promedio ofensivo ascendió a .250.

El toletero antillano registró en el partido su sexto doble de la campaña, un ponche y un boleto, con lo cual continuó en seis vuelacercas, 12 empujadas, 14 boletos recibidos, .457 de slugging y 321 de OBP (porcentaje de embasado).

Por el lado contrario, el también cubano Leonys Martín disparó su noveno cuadrangular en cuatro visitas al plato y remolcó dos carreras en el estadio Zozo Marine de Chiba.

El Softbank (52-45) se pegó a media raya en La Liga del Pacífico de los Leones de Seibu (55-47), quienes perdieron en el Sapporo Dome 2-3 ante los Luchadores de Nippon Ham, últimos en la tabla a 12 rayas.

En otro choque de la jornada, los Gigantes de Yomiuri triunfaron 6-1 sobre los Dragones de Chunichi, equipo con el cual los cubanos Dayán Viciedo y Pedro Revilla encajaron de 4-0 para bajar sus promedios a .281 y .267, respectivamente.

Por su parte, las Carpas de Hiroshima sonrieron 6-3 ante las Golondrinas de Yakult, las Estrellas de DeNA salieron por la puerta ancha 4-1 frente a los Tigres de Hanshin, mientras los Búfalos de Orix arrollaron 6-1 a las Águilas de Rakuten.

Las Golondrinas (59-42) lideran cómodamente la Liga Central, por detrás a siete completos se mantienen las Estrellas (49-46) y en tercer escaño aparecen los Tigres (52-52), a 8.5).

Fuente: Prensa Latina.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/296341-cubano-despaigne-sub-promedio-ofensivo-en-liga-japonesa-de-beisbol>



Radio Habana Cuba